
Liebe Clubmitglieder  
Auf diesem Wege möchten Marion und ich mich ganz herzlich bei Ursel und Lutz für den tollen 
Abend bedanken. Die Beiden und Evi haben von 15:30 Uhr unentwegt am Essen gewerkelt. Das Essen 
war einfach toll. Ein kleiner Wehrmutstropfen war, die Beteiligung der Clubmitglieder. Wir waren 24 
Mitglieder zu diesem Abend. Für den Aufwand den die drei betrieben, eine sehr geringe Beteiligung. 
Wir dürfen uns nicht wundern wenn das vielleicht das letzte Sommerfest mit diesem Aufwand war. 
Aber nochmals eine Dankeschön an Ursel,Evi und Lutz. 
Wolfgang 
 


